

Bauanträge im Gemeinderat behandelt

Erweiterung von Büroräumen sowie Produktions- und Lagerflächen zugestimmt

Der Gemeinderat hat der Erweiterung von Büro- und Sozialräumen sowie Produktions- und Lagerflächen in der Brackenheimer Straße in Frauenzimmern mit einer Enthaltung zugestimmt. Die geringfügige Überschreitung des im Bebauungsplan „Im Gässle“ festgelegten Baufensters sah der Gemeinderat als unproblematisch an.

Errichtung einer neuen Halle genehmigt

Einstimmig verabschiedet werden konnte, der Neubau einer Halle im Mittleren Tal in Güglingen. Die vom Bauherrn geplante Gebäudehöhe überschreite mit 8,90 m zwar den im Bebauungsplan auf maximal 8,00 m festgelegten Wert, jedoch wurde das vom Gemeinderat so akzeptiert.

Neubau und Nutzungsänderung

Um ein umfangreiches Bauvorhaben handelt es sich in der Mozartstraße in Güglingen. Hier sollen nach Antrag der Bauherren das Wohnhaus umgebaut, drei neue Stellplätze incl. Stützmauern errichtet sowie die bestehende Garage zu Praxisräumen umgenutzt werden. Bei diesem Vorhaben wird der Grenzabstand in Richtung Westen unterschritten. Der Gemeinderat stimmte diesem Vorhaben einstimmig zu.

Errichtung eines Satteldachs auf Garage

Im Drosselweg in Güglingen möchte der Bauherr auf seiner bestehenden Flachdachgarage ein Satteldach errichten. Da es sich hier um eine Doppelhaushälfte handelt und die andere Haushälfte bereits auch eine Garage mit Satteldach hat, konnte der Gemeinderat diesem Vorhaben ohne Probleme zustimmen.

Errichtung eines Carports

Zur Kenntnis genommen hat der Gemeinderat die Errichtung eines Carports in der Tannenstraße in Eibensbach.